



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Miércoles 24 de Agosto de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Nilskastberg (Director regional UNICEF)

Tema: UNICEF y Nicaragua y las políticas públicas a favor de la infancia.

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Eduardo Chamorro Coronel (Analista Político)

Tema: Coyuntura Política

Chamorro Coronel planteó que cree que el nicaragüense quisiera encontrar caras nuevas que participen en las contiendas electorales las que la gente interpreta como origen de cambio.

PROGRAMAS DE OPINIO DE RADIO

Radio Ya

Programa: El Super Reportero

Presentador: Sergio Miranda

Invitado: Paúl Suárez

Tema: Entrega de Becas/ Descripción de lo ocurrido durante el conato de caída del avión que venía de Venezuela.

Miranda indicó que no habrá fuerza capaz de impedir la victoria del Frente Sandinista.

NOTICIAS DE TELEVISION

+ El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, opinó que las elecciones primarias dentro del PLC tienen que ser de forma cerrada. Rizo propone en primer lugar una alianza entre todos los partidos de tendencia liberal y una vez agrupados que sean las directivas de estas organizaciones políticas las que elijan al candidato presidencial. Al respecto el Vicemandatario dijo que su propuesta es que sean las directivas debidamente registradas hasta la fecha de hoy en el CSE las que se conviertan en el mundo electoral, "las directivas que tenga el PLC, más las directivas que tenga el PALI, el PLIUN, el Movimiento de Salvación Liberal y las directivas que tenga el PLI son los que van a votar por su candidato", señaló Rizo. Sobre la propuesta del Vicepresidente, el precandidato presidencial Eduardo Montealegre, manifestó que sí le pareció, que el vicemandatario dijo que los que deberían de votar en estas elecciones primarias fueran los directivos municipales de cada uno de los partidos "y yo lo que digo es que sea el pueblo el que vote, que sea la gente de este país la que vote independientemente a que partido pertenezcan, y que sean abiertas, y que pueda votar todo el que tenga una cedula de identidad, es más yo diría que la hagamos el primer domingo de este mes de noviembre para que sea un año antes de las elecciones". Indicó que le agrada que acepte el vicepresidente que se deben hacer elecciones primarias para la selección del

CASA PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 2 -

candidato a la presidencia, vicepresidencia y a los diputados. **(Noticias 12, Canal 12/TV Noticias, Canal 2/)**

+El precandidato presidencial, Herty Lewites, reaccionó a la propuesta del vicemandatario al decir que su propuesta va ser que cuando ya estén los candidatos oficiales de cada partido, ya sea si se va por una alianza Alvarado o por una alianza Eduardo o una del PLC, como de Daniel Ortega por el Frente Sandinista, les enviara a lo inmediato una carta que se sienten a la brevedad posible con la OEA, con las Naciones Unidas como una representación de la comunidad Europea, con el Gobierno a discutir el tema de las elecciones del próximo año, porque no se puede continuar en la forma que se está trabajando. Considera que se tienen que sentar todas las partes para hacer proposiciones de estabilidad en el país **(100% Noticias, Canal 63)**

+La periodista Gabriela Roa informó que el Vicepresidente, José Rizo, se mostró a favor de conformar una gran alianza liberal que incluya a los aspirantes a la Presidencia Eduardo Montealegre y José Antonio Alvarado. Al respecto el vicemandatario, José Rizo Castellón, manifestó que tienen que haber intereses nacionales y que las decisiones del partido son de absoluta apertura. Por su parte la diputada, María Dolores Alemán, dijo que están abiertos a negociar con todos los partidos políticos que tengan personería jurídica y sellos de partidos y que no platican con personas individuales. El diputado Wilfredo Navarro externó que no hacen alianzas con personas, que sus alianzas son con instituciones. Al respecto Noel Ramírez coincidió con Navarro que las alianzas son institucionales y que el partido liberal no hace alianzas con personas, "pero si don Eduardo y don José Antonio ya forman parte de otras organizaciones políticas que comparten los principios de la libertad y la democracia y esas organizaciones se incorporan a esta gran alianza liderada por el PLC, estas posiciones podrían en principio estar abiertas para ellos" dijo Ramírez.

(Acción 10)

+El diputado, Jaime Morales Carazo, expresó que no cree que los precandidatos presidenciales Eduardo Montealegre y Herty Lewites puedan llegar muy lejos si corren fuera de sus partidos (PLC-FSLN), ya que no hay otros partidos que tengan las bases organizadas como estas dos fuerzas políticas. **(Noticiero Independiente, canal 8)**

+El diputado Wilfredo Navarro descartó que al renunciar el vicepresidente, José Rizo, el diputado Jaime Cuadra sea electo para ocupar su silla. Navarro manifestó que en principio estarían apoyando al PLC salvo alguna negociación que se pudiera hacer en el camino. **(Acción 10, Canal 10)**

+El Tribunal de Apelaciones de Managua falló a favor del expresidente Arnoldo Alemán quien a través de su representante legal introdujo un recurso de amparo para solicitar se detenga cualquier traslado a Bluefields por ordenes del Presidente Enrique Bolaños. El Magistrado de la Sala Civil 2 del Tribunal de Apelaciones de Managua, Gerardo Rodríguez dio a conocer el fallo que esta entidad emitió a favor del expresidente Arnoldo Alemán, por lo que ahora el Presidente no puede trasladar al ex mandatario a Bluefields. Rodríguez manifestó que el argumento principal por el que el Tribunal de Apelaciones falló a favor de Alemán es que nadie puede ser sustraído de su juez legal, ni puede ser llevado a una jurisdicción de excepción. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La periodista Aura Torres informó que el presidente de la CSJ, Manuel Martínez y el magistrado de ese poder del Estado, Rafael Solís coincidieron en que el Presidente Enrique Bolaños está en la obligación de acatar cualquier fallo de la CSJ de acuerdo a la Constitución Política. LA CSJ tiene que decidir en los próximos días si la Sala Penal o la Sala Civil del Tribunal de Apelaciones tienen la razón sobre el caso de

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:03

PAG - 3 -

Arnoldo de Alemán quien pide convivencia familiar. Manuel Martínez al ser cuestionado que si el Presidente no acata que puede hacer la CSJ, externó que la misma ley establece un procedimiento, que se pasa el informe a la Fiscalía para que esta proceda a acusar por los desacatos. Por su parte Rafael Solís dijo que sea como sea la decisión tiene el Presidente que acatarla sino en el país vamos a entrar en un caos jurídico, político, económico por cada quien va hacer lo que le paresca. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Magistrado de la CSJ, Rafael Solís, dijo que tanto el Presidente Enrique Bolaños como el Ministro de Gobernación Julio Vega deben restituir al ex comisionado general Francisco Bautista si así lo dispone el fallo judicial. Solís externó que la corte está respetando el principio de legalidad que no se puede despedir a una persona sin causal, sin proceso, sin que haya cometido delitos o faltas graves, porque la misma Ley Orgánica así lo establece. Agregó que cree que va haber una actitud positiva de la Policía una vez que salga la sentencia y espera también que reflexione el Ministro de Gobernación **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado por el PLC, Donald Lacayo, declaró que visitara la hacienda el Chile para ver en que condiciones se encuentra el ex mandatario y cuales son las medidas restrictivas impuestas por el gobierno de Nicaragua como si Alemán fuera un criminal y un reo con sentencia firme. **(Noticiero CDNN, Canal 99).**

+La CSJ declaró inconstitucional el cobro del impuesto sobre la renta ocasional del 4% quedando este del 1%, por tal razón la DGI deberá rembolsar el dinero que haya cobrado a partir del mes de julio. **(Acción 10, Canal 10)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua